

吉野ヶ里町立東脊振小学校

学校教育目標

校長室だより 夢に向かって輝く児童の育成

児童数 359名 No.94

令和4年3月1日 文責 校長 林 寛



ポカもん

6年生を送る会 2/25(金)

全員がマスクを着用したのはもちろんですが、昨年よりも更に体育館に入る児童の数を減らし、十分な距離をとったり、発表する学年が入れ替わりながら、滞在時間を短くしたりしました。6年生のお家の方や下級生は教室の電子黒板で送る会の様子を参観しました。

感染症対策により集会活動の形が変わり、全校児童が体育館に入り、話を聞いたり歌を歌ったり楽しんだりすることが少なくなっている近年ですが、感謝の気持ちを伝えるために6年生の前で出し物をする子供たちの表情はみんな生き生きしていました。「6年生ありがとう」「中学校でも頑張ってください」という言葉や気持ちがあふれた集会になりました。今回、残念ながら2年生の発表ができませんでした。3月になって発表の機会を作りたいと考えています。

1年間、学校のリーダーとして頑張ってくれた6年生に感謝の気持ちを伝えようという「6年生を送る会」を実施しました。感染症対策として、



3年生 ソーラン



4年生 群青



1年生 お誕生日おめでとう



2年生のメッセージ



教室での視聴



6年生 夢



5年生からプレゼント



退場

感染症の中でも

新型コロナウイルス感染症による学級閉鎖が続き、各家庭にご負担やご心配をおかけしています。学級閉鎖をした場合は、町から貸与されているタブレットパソコンを使って簡単な朝の会や国語・算数を中心にしたリモート授業を実施しています。多少のトラブルはありますが、回を重ねることで、子供たちと授業をする先生たちのやり取りもスムーズになってきました。低学年になると準備などのサポートが必要な場合もあります。毎朝の検温やマスク着用などの感染症対策にも引き続きご協力ください。（土日の連絡は☎53-1111）



行事予定

- | | |
|--------------------------|-----------------------------|
| 3/1 (火) 委員会活動 | 14 (月) 5年生以下学級懇談会 |
| 2 (水) 生活朝会 | 17 (木) 6年生修了式(6年生とお別れ式4年以下) |
| 3 (木) スクールカウンセラー来校日(終日) | 18 (金) 卒業式(5年生参加) |
| 10 (木) スクールカウンセラー来校日(終日) | 24 (木) 修了式 辞任式 |



2月21日 佐賀新聞掲載

6年生の「ボクの夢私の夢」